



FAKULTAS PSIKOLOGI UMA MELAKSANAKAN WORKSHOP PELATIHAN MENDELEY PENELITIAN BERBASIS INDUSTRI 4.0

(Jumat, 27 September 2019) Fakultas Psikologi
UMA Melaksanakan Workshop Pelatihan
Mendeley penelitian berbasis indutri 4.0 di
ruangan Convetion Hall Universitas Medan
Area yang di ikutin Mahasiwa Psikologi UMA
dan Mahasiswa Universitas lain juga .

Workshsop Pelatihan Mendeley yang dibukak oleh Ibu Farida Hanum, S.Psi, M.Psi
Sebagai Ketua Acara . Pelatihan Mendeley penelitian berbasis indutri 4.0 sangat
diitunggu oleh mahasiswa pskologi UMA , karena Pelatihan Mendeley sangat penting di
era industri dan teknologi 4.0.



Mendeley adalah software manajemen referensi dan jaringan sosial akademis yang bisa membantu kita mengorganisir publikasi hasil penelitian, menulis skripsi, thesis, desertasi, dan berkolaborasi dengan peneliti lain secara online serta menemukan publikasi penelitian terakhir. Mendeley merupakan program komputer dan web yang dikembangkan Elsevier untuk mengelola dan berbagi makalah penelitian, mencari data penelitian, dan bekerja sama secara daring. Mendeley menggabungkan Mendeley Desktop, perangkat lunak manajemen referensi dan PDF, dengan Mendeley Android and iOS dan Mendeley Web, jejaring sosial peneliti.

Pada Acara Workshop Pelatihan Mendeley adapun pementernya diantara lain yang pertama bapak M. Fadli Nugraha S, Psi, M. Psi dengan membawakan topik kenapa mahasiswa harus memakai aplikasi Mendeley dan bagaimana cara menggunakannya, apa tujuan dari pelatihan dari workshop pelatihan mendeley.





Kenapa harus Mendeley ? Banyak tool yang bisa digunakan dalam menulis karya ilmiah. Memilih mendeley, karena aplikasi ini mempermudah kita dalam membuat daftar pustaka dan tidak sulit didalam memasukkan data, tinggal cari file yang akan akan dikutip dan kemudian daftar pustaka pun muncul. Adapun tujuan dari pelatihan worksop ini bagaimana cara etika mengutip tulisan, bagaimana agar isi dari suatu skripsi lebih berkualitas, bagaimana mencari buku yang berkualitas, bagaimana mencari jurnal yang berkualitas, menciptakan manajemen dalam pelatihan, dan yang paling penting menyesuaikan dengan era industri teknologi 4.0.

